



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

20/01/2014

FFBB

DÉCÈS DE JEAN-LUC DESFOUX, ANCIEN PRÉSIDENT DE LA LNB

C'est avec une profonde tristesse que la FFBB a appris le décès ce dimanche 19 janvier de Jean-Luc Desfoux, ancien président de la Ligue Nationale de Basket d'octobre 2010 à juin 2011.

Joueur de basket, entraîneur puis président de club, Jean-Luc Desfoux entre à la LNB en septembre 2002 et participe au groupe de travail sur le développement de la LNB. Il est élu au Comité Directeur et désigné vice-président en charge des Finances en octobre 2003. A la suite du décès de René Le Goff en octobre 2010, il assure l'intérim à la présidence de la LNB jusqu'en juin 2011. Après l'élection d'Alain Béral, il reprend ses fonctions de vice-président chargé des finances, avant de poursuivre son engagement en prenant la tête de la commission d'Éthique.

Jean-Pierre Siutat, président de la FFBB : « *Je suis atterré par cette triste nouvelle. Jean-Luc était un passionné de basket qui a su, malgré un emploi du temps très chargé, assurer l'intérim à la tête de la Ligue Nationale de Basket à la suite du décès de René Le Goff pendant la saison 2010-2011. J'ai une pensée pour son épouse et ses deux enfants que j'ai eu l'occasion de croiser maintes fois lors de compétitions. C'est une grande perte pour le basket français.* »

Service de Presse FFBB

117 rue du Château des Rentiers - BP 403 - 75626 Paris Cedex 13 (FRANCE)

presse@ffbb.com - Fax : +33 (0)1.53.94.26.85 - www.ffbb.com

facebook.com/ffbasketball - twitter.com/ffbasketball - dailymotion.com/ffbb - youtube.com/francebasketball